



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

ACTA NÚMERO 18

SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2021

En la Ciudad de Monterrey, capital del Estado de Nuevo León, siendo las once horas con treinta y siete minutos, del día veintinueve de septiembre del dos mil veintiuno, reunidos en los Bajos del Palacio Municipal, en uso de la palabra el ciudadano Antonio Fernando Martínez Beltrán, Presidente Municipal manifestó: “Buenas noches señoras y señores, Regidoras y Regidores, Síndica y Síndico, en cumplimiento al acuerdo aprobado el pasado 24 de septiembre del presente año, se les ha convocado para que el día de hoy 29 de septiembre de 2021, se celebre Sesión Solemne, con la finalidad de llevar a cabo la **Instalación del Ayuntamiento Entrante en la que rendirán Protesta de Ley sus integrantes, para el periodo constitucional 2021 - 2024**, el cual presidirá el licenciado Luis Donald Colosio Riojas. Por lo que solicito al ciudadano Secretario del Ayuntamiento pase lista de asistencia y verifique el quórum legal, y con fundamento en lo que establecen los artículos 78 y 79, fracciones I y II, del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, me asista con los trabajos de la misma”.

Enseguida el C. JUAN MANUEL CAVAZOS BALDERAS, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifestó: “Muy buenas noches tengan todos ustedes, y con las instrucciones del señor Presidente Municipal, procedo a pasar lista de asistencia:

Antonio Fernando Martínez Beltrán
Presidente Municipal

(presente)

Regidoras y Regidores:

Laura Perla Córdova Rodríguez

(presente)

Omar Torrecillas Miranda

(presente)

Rosa Ofelia Coronado Flores

(presente)

Álvaro Flores Palomo

(presente)

Liliana Tijerina Cantú

(presente)

Rubén Basaldúa Moyeda

(presente)

María Cristina Muñoz Ríos

(presente)

Gerardo Guerrero Adame

(presente)

Mayela María de Lourdes Quiroga Tamez

(presente)



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

Humberto Arturo Garza de Hoyos	(presente)
Irma Montero Solís	(presente)
Jorge Alejandro Alvarado Martínez	(presente)
Ana Lilia Coronado Araiza	(presente)
Francisco Salazar Guadiana	(presente)
María Thalina Almaraz González	(presente)
Sealtiel Marcelo Rodríguez Garza	(presente)
Rosalinda Rodríguez Quiroz	(presente)
Diego Armando Arellano Aguilar	(presente)
Jorge Adrián Ayala Cantú	(presente)
Betsabee Cardona Gutiérrez	(presente)
José Alfredo Pérez Bernal	(presente)
Olga Villarreal Morales	(presente)
Daniel Gamboa Villarreal	(notificó inasistencia)
Patricia Alejandra Lozano Onofre	(presente)
Osvel Abraham Cepeda Miranda	(presente)
Olga Lidia Herrera Natividad	(presente)
Jorge Obed Murga Chapa	(notificó inasistencia)

Síndicos:

Síndica Primera Blanca Paola Contreras Torres	(presente)
Síndico Segundo Roque Yáñez Ramos	(presente)".

Sigue expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: "Asimismo, nos acompaña la ciudadana Rosa Lorena Valdez Miranda, Tesorera Municipal, y su servidor, Juan Manuel Cavazos Balderas, Secretario del Ayuntamiento".

Continúa expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: "A continuación, me permito dar lectura a los nombres de los integrantes del Ayuntamiento entrante que se encuentran presentes:

Luis Donaldo Colosio Riojas	(presente)
Presidente Municipal Electo	

Regidoras y Regidores Electos:

Anabel Molina García	(presente)
----------------------	------------



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

Adán Arizpe Montaña	(presente)
Karla Lizzeth Torres Martínez	(presente)
José Antonio Chávez Contreras	(presente)
Águeda Ale Valdes	(presente)
Gusto Guadalupe Morales Tapia	(presente)
Carmen Cristina Salinas Ruiz	(presente)
Fidel Ayala Monsiváis	(presente)
Ana Eugenia Rodríguez Valdez	(presente)
Marcelo González Jiménez	(presente)
Janeth Alicia Sepúlveda Sánchez	(presente)
Mario Isaías Castañeda Puentes	(presente)
María Claudia Cantú Martínez	(presente)
José Francisco Salinas Carrillo	(presente)
Ruth Carolina Cavazos Nieto	(presente)
Arturo Méndez Medina	(presente)
Rosa Isela Montes Villanueva	(presente)
Rubén Alberto Salinas Cantú	(presente)
Bertha Alicia Garza Elizondo	(presente)
Luis Carlos Treviño Berchermann	(presente)
Liliana Tijerina Cantú	(presente)
Alejandra García Ortiz	(presente)
Carlos Barona Morales	(presente)
Jorge Adrián Ayala Cantú	(presente)
Tania Elizabeth Partida Hernández	(presente)
Luis Ixtoc Hinojosa Gándara	(presente)
Erika Moncayo Santacruz	(presente)
Alejandra Machorro Fuentes	(presente)

Síndicos Electos:

Síndica Primera Lucy Beny Carlota Villarreal Villarreal	(presente)
Síndico Segundo Carlos Eduardo Mendoza Cano	(presente)”

Sigue expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Señor Presidente Municipal, le informo que tenemos quórum legal”.

Continúa expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “En esta Solemne Sesión, contamos con la presencia del ingeniero Jaime Heliodoro Rodríguez Calderón, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León, la Diputada Ivonne Álvarez



**Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021**

García, Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado de Nuevo León, el licenciado Juan Pablo Reynosa Treviño, Consejero de la Judicatura, en representación del Presidente del Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura en el Estado, el General de Brigada, Diplomado de Estado Mayor Pablo Alberto Lechuga, Comandante de la Cuarta Región Militar, el General de Brigada Diplomado de Estado Mayor Andrés Valencia Valencia, Comandante de la Séptima Zona Militar, el licenciado Samuel Alejandro García Sepúlveda, Gobernador Electo del Estado de Nuevo León, el Comisario José Manuel Ramírez Martínez, Coordinador Estatal de la Guardia Nacional, el licenciado Alfonso Durazo Montaña, Gobernador del Estado de Sonora, el licenciado Gustavo Adolfo Guerrero Gutiérrez, Fiscal General de Justicia del Estado de Nuevo León, el licenciado Javier Garza y Garza, Fiscal Especializado en combate a la Corrupción en el Estado de Nuevo León, y, el licenciado Gilberto Pablo de Hoyos Colofón, Fiscal Especializado en Delitos Electorales del Estado de Nuevo León”.

Sigue expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Señores integrantes del Ayuntamiento, de acuerdo a lo establecido en los artículos 40 y 45 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, se declara legalmente instalada esta Sesión Solemne, convocada bajo el siguiente

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia y verificación de quórum.
2. Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional.
3. Mensaje del Dr. Antonio Fernando Martínez Beltrán, Presidente Municipal de Monterrey.
4. Protesta de Ley del Lic. Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal entrante.
5. Toma de Protesta del Ayuntamiento Electo, por el Lic. Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal Entrante.
6. Declaratoria de instalación formal del Ayuntamiento por el Lic. Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal Entrante.
7. Mensaje del Lic. Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal de Monterrey.
8. Acto de Entrega – Recepción.



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

9. Mensaje del Ing. Jaime Heliodoro Rodríguez Calderón, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León.

10. Clausura de la Sesión”.

Sigue expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Con lo anterior se tiene por desahogado el primer punto del orden del día”.

.....
.....

**PUNTO DOS
DEL ORDEN DEL DÍA**

Acto seguido el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Enseguida se les solicita ponerse de pie para rendir los Honores a la Bandera y entonar el Himno Nacional”.

Una vez transcurrido dicho acto el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Sean tan amables de tomar asiento”.

Se escucha al Maestro de Ceremonias decir: “Agradecemos la presencia y participación de la Escolta y Banda de Guerra del 22 Batallón de Infantería del Ejército Mexicano”.

.....
.....

**PUNTO TRES
DEL ORDEN DEL DÍA**

Retomando el uso de la voz, el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Continuando con esta solemne ceremonia hará uso de la palabra el doctor Antonio Fernando Martínez Beltrán, Presidente Municipal de Monterrey para dirigir un mensaje”.

A continuación, el C. DR. ANTONIO FERNANDO MARTÍNEZ BELTRÁN, PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Con su permiso, honorables miembros del Ayuntamiento de la ciudad de Monterrey, queridos invitados especiales, señor Gobernador electo, señor Gobernador Constitucional, todos los representantes de los Poderes del Estado, a los miembros de nuestras Fuerzas Armadas, de nuestras Fuerzas de Seguridad, de Procuración de justicia y Administración de justicia, todos nuestros queridos familiares que se encuentran el día de hoy con nosotros, amigos todos de Monterrey, sean todos bienvenidos a su casa”.



Ayuntamiento de Monterrey
 Gobierno Municipal
 2019-2021

Sigue expresando el C. DR. ANTONIO FERNANDO MARTÍNEZ BELTRÁN, PRESIDENTE MUNICIPAL para emitir el mensaje: “Monterrey tiene origen, hace 425 años Don Diego de Montemayor fundó la ciudad Metropolitana de Nuestra Señora de Monterrey, desde entonces y hasta nuestros días, mujeres y hombres han forjado con trabajo y esfuerzo el orgullo regiomontano, privilegiando la dignidad y la prosperidad como forma de vida. Al cumplirse, hoy, un ciclo en la vida institucional de nuestro Municipio agradezco en representación del honorable Ayuntamiento, que hoy concluye sus funciones, a todos aquellos que con su esfuerzo y dedicación colaboraron en la construcción de un mejor Monterrey. Monterrey tiene unidad, el valor de la unidad ha hecho de la vida regiomontana una práctica de armonía, la hemos logrado porque respetamos el derecho a disentir y apreciamos el valor de los acuerdos para avanzar. Monterrey tiene su vida pública y privada, preferencia mayoritaria por superar las adversidades en unidad y trabajar juntos para lograr lo que anhelamos, vivir en armonía y vivir en unidad. Monterrey tiene destino de prosperidad, al iniciarse un nuevo ejercicio institucional en la vida pública de Monterrey expresamos al nuevo Ayuntamiento de la ciudad y a su Presidente, nuestro más ferviente deseo de éxito en su gestión. Sabemos y estamos seguros que Monterrey tiene un gran origen, un gran deseo de seguir trabajando en unidad y un gran destino de prosperidad en Luis Donaldo Colosio Riojas quien entiende que, ante cualquier tipo de adversidad la esperanza renace en cada uno de todos los regiomontanos, todos los días. Muchas felicidades al nuevo Ayuntamiento, y que viva Monterrey, muchas gracias”.

A lo que el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Muchas gracias señor Presidente Municipal por su mensaje”.

.....

**PUNTO CUATRO
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Acto seguido el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Como siguiente punto en el orden del día, en términos de lo dispuesto por el artículo 23, fracción I de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, el licenciado Luis Donaldo Colosio Riojas, Presidente Municipal entrante, procederá a rendir la Protesta de Ley correspondiente, por lo que se le concede el uso de la palabra. Se les pide a los presentes ponerse de pie”.

Enseguida el C. LIC. LUIS DONALDO COLOSIO RIOJAS, PRESIDENTE MUNICIPAL ENTRANTE manifestó: “Yo, Luis Donaldo Colosio Riojas, Protesto guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nuevo León y las Leyes que de ellas emanen,



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Presidente Municipal que el pueblo me ha conferido, si no lo hiciere así, que la Nación, el Estado, mi Municipio me lo demanden”.

Expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Muchas felicidades señor Presidente Municipal”.

.....
.....

**PUNTO CINCO
DEL ORDEN DEL DÍA**

Sigue expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Y a continuación, en los términos de lo dispuesto por el artículo 23, fracción II de la Ley de Gobierno Municipal, el licenciado Luis Donaldo Colosio Riojas, Presidente Municipal entrante, tomará la Protesta de Ley a los integrantes del Ayuntamiento entrante”.

Para llevar a cabo dicho acto el C. LIC. LUIS DONALDO COLOSIO RIOJAS, PRESIDENTE MUNICIPAL ENTRANTE hace uso de la palabra: “Miembros del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Monterrey, ¿Protestáis guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nuevo León y las Leyes que de ellas emanen y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Regidor y Síndico que el pueblo os ha conferido?”.

A lo que los REGIDORES Y SÍNDICOS ENTRANTES respondieron: “Sí, protesto”.

Nuevamente el C. LIC. LUIS DONALDO COLOSIO RIOJAS, PRESIDENTE MUNICIPAL ENTRANTE dijo: “Si no lo hicieres así, que el pueblo os lo demande”.

Se escucha al C. LIC. LUIS DONALDO COLOSIO RIOJAS, PRESIDENTE MUNICIPAL ENTRANTE decir: “Muchas felicidades”.

.....
.....

**PUNTO SEIS
DEL ORDEN DEL DÍA**

Acto seguido el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Como siguiente punto en el orden del día, en los términos de lo dispuesto por el artículo 23, fracción III de la



Ayuntamiento de Monterrey
 Gobierno Municipal
 2019-2021

Ley de Gobierno Municipal, el licenciado Luis Donaldo Colosio Riojas, Presidente Municipal entrante hará la Declaración de Instalación Formal del Ayuntamiento”.

Enseguida C. LIC. LUIS DONALDO COLOSIO RIOJAS, PRESIDENTE MUNICIPAL ENTRANTE expresó: "Hoy 30 de septiembre del año en curso, siendo las cero horas, queda formal y legalmente instalado este Republicano Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, electo democráticamente para desempeñar su encargo durante el período Constitucional que comprende del 30 de septiembre de 2021 al 29 de septiembre de 2024.

El C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Muchas gracias señor Presidente Municipal, felicidades”.

.....

**PUNTO SIETE
 DEL ORDEN DEL DÍA**

A continuación, el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Y una vez instalado el Ayuntamiento entrante, les informo que permanece el quórum para continuar con esta sesión solemne”.

Sigue expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “A continuación, el licenciado Luis Donaldo Colosio Riojas, Presidente Municipal de Monterrey dirigirá un mensaje en este importante acontecimiento. Adelante, por favor, señor Presidente Municipal”.

Manifestando el C. LIC. LUIS DONALDO COLOSIO RIOJAS, PRESIDENTE MUNICIPAL: “Muy buenas noches, ahora estamos juntos, es increíble cuánto camino hemos recorrido para llegar a este día, ha sido un viaje fascinante, un viaje que afortunadamente nunca hemos estado solos, por el contrario, a cada paso hemos ido encontrando más historias, más sonrisas, más ganas de construir un mañana mejor, pocas cosas dan tanto aliento como saberse acompañado. Somos afortunados, porque tanta gente de bien nos ha brindado buenos deseos, ideas y voluntad, sobre todo porque han puesto en nuestras manos el bien más preciado de la vida pública, la confianza, de corazón les digo, gracias, y de corazón también les pido no nos suelten. Distinguidas autoridades presentes, invitados e invitadas especiales, queridas y queridos regiomontanos sean bienvenidos. A partir de hoy estamos abriendo juntos un nuevo capítulo en la historia de nuestra ciudad, a partir de hoy estamos frente al desafiante privilegio de llevar a Monterrey a sus días más brillantes, a partir de hoy escribimos esta historia, la de una ciudad que renace y se renueva, esta historia nunca se ha tratado de



**Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021**

mi nombre o mi persona, mucho menos de algún grupo en particular, esta historia vale y crece porque es de todas y de todos, es tan tuya como mía, esta historia es genuina porque la hemos escrito juntos, paso a paso nos hemos encontrado en ella. A mí esta ciudad me abrazó, en el momento más oscuro me salvó la vida, esta ciudad me vio ser niño y adolescente, universitario y abogado, emprendedor y servidor público, me vio ser esposo y padre. Por años supe que el servicio público era una llama que vivía en mí, pero que tenía que conducir con la más alta responsabilidad, quiero confesarles algo, muchas cosas se encendieron en mí cuando me convertí en papá, convivir con mis hijos Luis Donald y María Emilia junto a mi esposa Marylu es una diaria lección de vida y un apoyo invaluable, los amo. Es recordar, es recordar cada mañana que quiero trabajar por la ciudad en que ellos, y toda nuestra niñez merece, segura, prospera, verde, llena de vida y de oportunidades. En este camino me conecté, también, con el ejemplo de mis padres, comenzando por entender que su trabajo no es un legado político, sino humano, un legado que se trata de encontrar la realización a través del servicio a los demás, se trata de conducirse desde cualquier espacio en que nos encuentre la vida con la convicción de hacer el bien, se trata de mucho más que un nombre, en mucho más que una historia, se trata del legado que quiero dejarle a mis hijos, que jamás renuncien a hacer el bien. Hoy que me dan el privilegio de trabajar como su Presidente Municipal, les digo, estoy listo para servirles, estamos a las puertas de un nuevo comienzo y debemos tener a flor de piel el mensaje que Monterrey nos ha dado, el mandato que recibimos de la ciudadanía es lo único importante, el mandato de hacer un gobierno honrado y cercano que ponga a las personas primero, el mandato de ser un gobierno que responda a las necesidades inmediatas, el mandato de afrontar con valentía cada uno de los retos de nuestro tiempo. La transformación que deseamos para Monterrey es posible, porque tiene lugar el corazón correcto, tenemos clara la visión a la que aspiramos y el propósito que nos mueve, nuestra visión es ser la ciudad más humana e innovadora de México, una ciudad humana porque pone a las personas al centro, las personas al centro del diseño de sus calles, de sus parques, en la forma de movernos, en el centro para crear oportunidades de movilidad social, promover la inclusión de todas las personas, una seguridad basada en prevenir los delitos, construir la paz, en cuidar nuestro aire, nuestra agua, y crecer los espacios verdes. Una ciudad innovadora porque abre el camino a un futuro mejor, un futuro mejor al impulsar una visión de ciudad metropolitana del siglo XXI, al encontrar nuevas vocaciones económicas para la ciudad al dar el paso hacia el gobierno abierto aprovechando el talento ciudadano para crear soluciones, un futuro mejor al usar la tecnología para responderle y servirle mejor a toda nuestra gente. Nuestro propósito es claro, unir a la ciudadanía y a su gobierno para volver a ser una sola comunidad para trabajar en equipo. Esta transformación solo podrá hacerse realidad si nos pertenece a todas y todos, por eso hoy desde este Palacio que es la casa de la ciudad, les convoco a un reencuentro regiomontano, es momento de recuperar aquello que fuimos perdiendo en el camino por malos gobiernos y decepciones, es momento de conjuntar la confianza,



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

la capacidad y la esperanza, es momento de abrir un tiempo de conciliación y sanar heridas para volver a ser aliados, es momento de reencontrarnos, reencontrarnos en nuestras calles y parques para llenarlos de vida, reencontrarnos en los valores regiomontanos que nos han hecho fuertes a través de nuestra historia, reencontrarnos en las ganas de ser una sociedad cada vez más justa e incluyente, reencontrarnos en la esperanza de construir una ciudad donde nos encante vivir. Este reencuentro regiomontano tiene que ir más allá del gobierno, este es el inicio de un nuevo pacto donde todas y todos nos comprometemos a hacer nuestra parte, donde cada latido cuenta y hace la diferencia y donde ninguna mano sobra. El lema de nuestra ciudad nos lo dice con claridad *“El trabajo temple el espíritu”*, esa ha sido la clave de nuestras hazañas, nadie se esfuerza más que nosotros para hacer realidad este reencuentro regiomontano, vamos a trabajar juntos en corresponsabilidad, nosotros daremos el primer paso, es nuestra tarea construir espacios y mecanismos para facilitar la participación y aprovechar todo el talento ciudadano por el bien de Monterrey, pero necesitamos de ti ciudadana, ciudadano, esta ciudad y este país cambiarán si avanzamos juntos, solo si avanzamos juntos. En Monterrey no podemos aceptar que se haga lo mínimo indispensable, nunca más consentiremos gobiernos que administren mediocridad, conformarse va contra lo que somos, aquí ponemos la mirada en lo alto y vamos por todo lo que parece imposible y al que no crea que esta ciudad todo lo puede, déjenme que les diga algo, no conocen a Monterrey. Por todo esto les comparto las cinco misiones que en este gran equipo de gobierno asumiremos por el bien de la ciudad, cinco misiones que marcarán el ritmo del gran cambio que a partir de hoy construiremos en equipo. Primero, para ser una ciudad próspera, impulsar vocaciones económicas, estratégicas y ser el centro del emprendimiento, una ciudad próspera con trabajo bien pagado, que te lleve a una mejor ciudad, a una mejor calidad de vida y a traer un patrimonio. Segundo, para ser una ciudad en paz, construir una institución policial de excelencia, con formación preventiva y reclutar a los elementos que necesitamos, una ciudad en paz donde disfrutes todos sus espacios y hagas tus actividades con tranquilidad y con libertad. Tercero, para ser una ciudad sostenible, impulsar nuevas centralidades urbanas y un sistema de parques y calles completas diseñado para las personas, una ciudad donde te muevas rápido, donde la vida te quede más cerca, donde puedas disfrutar espacios verdes y respirar aire limpio. Cuarto, para ser una ciudad humana, promover la movilidad social con oportunidades y lograr la recuperación de zonas vulnerables trabajando en corresponsabilidad, una ciudad que te da la mano si lo necesitas, y donde nos esforzamos juntos por mejorar tu comunidad. Quinto, para ser una ciudad abierta, crear espacios para que la participación de la comunidad sea efectiva y avanzar hacia la digitalización del gobierno, una ciudad abierta donde tu voz se escuche, donde tomamos decisiones juntos, que servimos cada vez mejor. Estas cinco misiones comienzan a cobrar vida a partir de este momento y necesitarán del más amplio apoyo y participación de todas y de todos ustedes y lo más importante van a requerir de un valor que a partir de hoy les propongo que grabemos



**Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021**

en nuestros corazones, la osadía, seamos osados para llegar más lejos de lo que nadie ha llegado antes, de ir a donde nadie ha llegado nunca, seamos osados cada vez que nos digan que las cosas no se pueden cambiar, seamos osados, demostremos que un gobierno honrado es posible, que aquí y ahora le cerramos la puerta al influyentismo y a la corrupción. Seamos osados, estemos a la par de nuestras ideas y de las tecnologías que hoy mueven al mundo y seamos osados, hagamos realidad la mejor versión de nuestra ciudad y de nosotros mismos, seamos osados. Por eso, esta noche les pido, nuevamente, a todas y todos que seamos parte de este reencuentro regiomontano y que avancemos hombro con hombro, nosotros siempre vamos estar cerca de ustedes, esa es nuestra promesa, esa es nuestra divisa, en mí tendrán un Alcalde humilde para servirles, un Alcalde que va a estar con ustedes allá afuera, en su calle, en su colonia, en su comunidad, sabemos que no será fácil construir el Monterrey humano e innovador que deseamos, habrá momentos duros donde parezca que el cambio se nos escapa, que las adversidades son muchas, como humanos que somos podemos cometer errores, pero siempre serán de buena fe, aprenderemos juntos reconociendo con humildad cuando nos equivoquemos y siempre haciendo lo necesario para corregir y mejorar. Cuenten con que tendremos las puertas abiertas, también para dejarnos ayudar y hacernos fuertes juntos. A mi equipo le digo, gracias de corazón por ser parte de esta gran empresa, cuando las cosas se compliquen, resistan, cuando parezca que no encontramos respuestas, resistan, cuando las sombras del pasado acechen, resistan, resistan, y recuerden de nueva cuenta que en esta tierra el trabajo temple el espíritu, recuerden con humildad que el trabajo que aquí hacemos es el más bello del que podríamos aspirar para mejorar la vida de los demás. Finalmente los convoco a recuperar la palabra más olvidada de nuestra vida pública, decencia. La decencia es la guía para garantizar que seamos buenos funcionarios, tener dignidad en los actos y en las palabras, la decencia nos hará superar estos tiempos turbulentos de retos globales y locales, apostar por la decencia es un acto de valentía, si en algún lugar se puede, es aquí, si hay un momento adecuado, es ahora, y si alguien es capaz, somos nosotros. Demos un ejemplo nacional y enviemos el mensaje de que no estamos condenados a la división ni a perdernos en rencores, México puede reconstruirse desde sus ciudades y la Sultana del Norte levanta la mano para demostrarlo, porque Monterrey es mucho más que un territorio, es el alma de su gente, es la fuerza de su historia, es su espíritu inigualable de trabajo y emprendimiento, que corra la voz, los hombres y mujeres de Monterrey hoy empezamos una nueva historia, los regiomontanos nos reencontramos entre nosotros con México y el mundo, que corra la voz desde la Independencia hasta las Mitras, de la Alianza a San Jerónimo, de la Rioja a Valle Verde, de Cumbres a la Moderna, es la hora del reencuentro regiomontano, la Sultana del Norte se levanta. Monterrey será una ciudad humana, con futuro, ejemplo de todo México, una ciudad orgullosa y abierta, una ciudad de esfuerzo y solidaria, una ciudad de logros y cada vez más bella, una ciudad de valientes, ahora la atenderemos juntos, ahora la crearemos juntos, ahora la levantaremos juntos, ahora la defenderemos juntos, y ahora la



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021

presumiremos juntos, ahora juntos somos Monterrey. Muchas gracias, muy buenas noches”.

El C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Muchas gracias y muchas felicidades, señor Presidente Municipal”.

.....
.....

**PUNTO OCHO
DEL ORDEN DEL DÍA**

A continuación, el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Enseguida se procederá a la firma del acta de Entrega-Recepción de los Ayuntamientos saliente y entrante, en el entendido de que todos los anexos señalados en la misma, se encuentran en la Oficina del Presidente Municipal y los involucrados se cercioraron de este hecho. Adelante, por favor, pueden tomar asiento”.

**ACTO
ENTREGA – RECEPCIÓN**

El C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Muchas gracias”.

.....
.....

**PUNTO NUEVE
DEL ORDEN DEL DÍA**

Acto seguido el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “A continuación se le concede el uso de la palabra al ingeniero Jaime Heliodoro Rodríguez Calderón, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León, quien dirigirá un mensaje. Adelante, por favor señor Gobernador”.

En uso de la voz el ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, expresó: “Buenas noches, gracias por invitarnos, al Cabildo que sale, al Cabildo entrante, señor Presidente Municipal, señor Gobernador, gracias por este día, todos son ciclos, escuchando a Luis Donald, la imaginación siempre se da porque esta ciudad es una ciudad que avanza todos los días, que crece todos los días, requiere evidentemente de nuevas emociones, de nuevas formas de verla, porque eso es lo que hace que la gente viva y sea eterna. Monterrey ciudad de las montañas en donde se tienen adversidades,



**Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021**

muchas, pero también emociones, bastantes, platicábamos ahorita previo, de un millón trescientas mil personas, más o menos, que viven en esta la ciudad capital, pero conviven y se mueven alrededor de tres millones de personas todos los días, es un reto impresionante, la movilidad es increíblemente veloz y se requiere lo que decía ahorita Luis Donald, temple, paciencia y osadía para poderla llevar hacia ese futuro que todos, los que vivimos por acá, queremos de esta ciudad, se requiere también de la unidad de todos, de los que se van y de los que se quedan, porque el tiempo corre rápido, ahorita lo vieron aquí que estaban firmando, yo no me acuerdo cuando yo fui presidente municipal haber firmado tanta transferencia de poderes, y, entonces si se dan cuenta como las leyes, todas las leyes se hacen por desconfianza, no se tiene confianza en el servicio público y tenemos que tener muchas leyes y tratar de cumplirlas todas y es algo que pesa mucho en el servicio público, porque las propias leyes detienen el avance de los ciudadanos cuando requieren un servicio o cuando se tiene que hacer alguna obra pública o cuando se tiene que prestar la posibilidad de que crezca la ciudad en su infraestructura básica, tantas leyes que parece que la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, parece la Biblia o más grande que la Biblia y luego hay tantas leyes reglamentarias y tantos reglamentos adicionales, que cuando el servidor público trata de buena fe hacer las cosas se le complica la vida, ahorita veía cómo firmaban ambos y le decía a Luis Donald, ya te dieron los códigos de la ciudad en una tarjetita, en un USB en donde está toda la información, precisamente porque hoy la tecnología nos permite tener en un pequeño chip, todo, la historia de esta ciudad. Quiero dirigirme a ti Luis Donald sabiendo el aprecio que te tengo, que ahorita que te escuché pensaba que el nombre de cualquier persona siempre es eterno, es lo único que nos queda al final, ¿no?, de la vida, la muerte, perdón, a todo y al final del día cuando te llevan al campo santo, lo único que queda ahí es una frase que dice, aquí yacen los restos de, de cualquiera para no generar una polémica en eso, pero el nombre se tiene que construir todo los días, se tiene que trabajar, se tiene que esforzar. Sé que has nombrado un equipo capaz que va a trabajar siempre con tu liderazgo, que el Cabildo, a donde veo muchas personas, algunas las conozco, otras no, pero es una conjugación de experiencias, de talentos que podrán ayudarle mucho a Luis Donald para que pueda lograr lo que se ha imaginado para esta ciudad, si ustedes trabajan en conjunto, como él lo llama, juntos todos unidos, podrán lograr ese propósito, hay que imaginar esta ciudad dentro de tres años, dentro de seis para poderlo lograr, y sé que lo van a lograr y que quienes van a conformar parte de la Administración, pues obviamente tendrán que esforzarse al máximo, porque eso es lo que requiere el servicio público. Sé que vas a tener en Samuel un apoyo total, Luis Donald, son amigos de tiempo atrás, compañeros, políticamente hablando, cuando yo he platicado con Samuel le he dicho, que la parte más importante de mi vida en el servicio público ha sido ser Presidente Municipal, es la autoridad más cercana a la ciudadanía y se basa uno en los presidentes municipales, puede uno facilitar el trabajo del gobierno, y sé que lo vas hacer, sé que vas a tener una gran pasión, también, por lo que te he escuchado y obviamente



Ayuntamiento de Monterrey
 Gobierno Municipal
 2019-2021

Monterrey es el pilar fundamental de este Estado. Monterrey es la marca Nuevo León, Monterrey es poderosa, a donde vas, a cualquier lugar del mundo, cuando te preguntan de dónde vienes, dices de Monterrey, ni siquiera dices de Nuevo León o de García o de Galeana o de Mier y Noriega, privilegias la palabra Monterrey, la marca Monterrey es importantísima, ha sido esculpida por generaciones. Todas las administraciones hacen un esfuerzo, a algunas le has salido bien, a otras no les ha salido bien, pero al final del día son experiencias que se tienen que aprovechar para que esta ciudad siga avanzando, siga creciendo. Ahorita tuvimos la bendición de la lluvia, pero, ojalá hubiera sido más fuerte, se ocupa el agua para que nuestra ciudad crezca, pero siempre Dios es poderoso y sabe cuándo y porqué. Muchas gracias por este evento, gracias a todos por darle su tiempo de ustedes, el tiempo que estuvieron prestando sus servicios, su tiempo para los ciudadanos de Monterrey y ustedes que hoy llegan con esa emoción y esa pasión, esa emoción que da el estar aquí sentados escuchando a su Presidente Municipal, esforzarse para que todos puedan trabajar en conjunto. Gracias Comandante por estar acá, a la diligencia de Movimiento Ciudadano, a todos los Diputados que están aquí, a Mariana, gracias por estar aquí, Fiscal, Fiscales ambos, tres Fiscales tenemos aquí, —¿no me vayan andar buscando eh?, yo solito me entrego, como dice, ríndete Juan Menchaca, como dice la canción—, vamos a darle un poquito de sonrisa a la vida, yo estoy contento de estar aquí en este casi mis últimos días del ejercicio de gobierno, espero que no firmemos tanto tu y yo Samuel el día de la entrega-recepción, ya está todo listo, ha habido allí mucho trabajo, mucho esfuerzo, pero, sí, evidentemente la capital es el corazón de esta gran estado que es poderoso y extraordinario. Muchas gracias a todos, bendiciones y suerte en el camino para todos, gracias”.

A lo que el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Muchas gracias por su mensaje señor Gobernador”.

.....

**PUNTO DIEZ
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Sigue expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Continuando con los trabajos de esta sesión les comento a los integrantes de este Ayuntamiento que en los términos de lo dispuesto por el artículo 26 de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, y por instrucciones del Presidente Municipal, se les convoca formal y expresamente en este acto, para que asistan el día de hoy a la Sala de Sesiones del Ayuntamiento, al término de esta ceremonia solemne, para la celebración de la primera Sesión Ordinaria del Gobierno Municipal 2021-2024”.



**Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2019-2021**

Continúa expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Y concluidos los puntos del orden del día, muy atentamente, le solicitamos al Presidente Municipal proceda a clausurar los trabajos de esta sesión”.

Manifestando el C. LIC. LUIS DONALDO COLOSIO RIOJAS PRESIDENTE MUNICIPAL: “Agotado el orden del día para la celebración de esta Sesión Solemne, siendo las cero horas con treinta y cuatro minutos, me permito declarar clausurados los trabajos de la misma”. Doy fe.-----